
 

Requerimento nº, de 2024. 

 

 

“Solicita ao Executivo, informações quanto 

ao cronograma para o serviço de 

calçamento e drenagem em toda extensão 

da Estrada Raminho, localizada no Bairro 

Loty.” 

  

Senhor Presidente, 

 

Requer a mesa, ouvido o plenário, seja expedido oficio ao senhor Prefeito Tiago 

Rodrigues Cervantes, informações quanto ao cronograma para o serviço de calçamento e 

drenagem em toda extensão da Estrada Raminho, localizada no Bairro Loty. 

Venho através deste requerimento expressar a preocupação não apenas minha, 

mas também da comunidade de Itanhaém, em relação às condições deploráveis em que se 

encontra a Estrada do Raminho, sobretudo durante os períodos chuvosos. 

É inegável que a situação precária da Estrada do Raminho tem gerado 

transtornos. Os residentes locais, visitantes e usuários do local em questão expressam sua 

insatisfação com a falta de manutenção, pois nos dias chuvosos, e após, a via costuma ficar 

intransitável, tornando difícil a locomoção para todos que precisam daquela via. No entanto, os 

moradores se sentem frustrados ao perceberem que suas necessidades básicas de infraestrutura 

urbana estão sendo negligenciadas. 

Diante deste contexto, venho por meio deste requerimento solicitar informações 

acerca da existência de um possível cronograma para a realização de serviços de calçamento e 

drenagem na Estrada do Raminho. Sabemos que tais obras são essenciais para garantir a 

trafegabilidade e segurança dos moradores da região, especialmente nos períodos de chuva 

intensa. 
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Portanto, gostaria de ser informado sobre os seguintes pontos: 

1. Existe um projeto ou plano de trabalho para o calçamento e drenagem da 

Estrada do Raminho? 

2. Em caso afirmativo, qual é o cronograma previsto para o início e 

conclusão dessas obras? 

3. Quais são as medidas emergenciais que estão sendo adotadas para 

minimizar os impactos causados pelas condições atuais da estrada? 

Acredito que a transparência e ações efetivas por parte da administração municipal são 

fundamentais para atender às necessidades da população e garantir o desenvolvimento e 

qualidade de vida em nosso município. 

Agradeço desde já a atenção e colaboração, permanecendo à disposição para eventuais 

esclarecimentos adicionais. 

Atenciosamente,              

 

Lucas Gabriel Setúbal Abbasi 

Vereador 
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